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令和６年11月神戸町教育委員会定例会会議録（要旨） 

 

１ 日  時  令和６年11月28日（木）午後1時25分から午後3時10分 

 

２ 場  所  神戸町役場南庁舎 ２階第３会議室 

 

３ 出席委員  宇野秀宣教育長、竹中照真委員（教育長職務代理者）、北村 守委員 

        今津昭雄委員、河合奈緒子委員 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 説明のために出席した事務局の職員 

        小野健教育部調整監兼生涯学習課長、大坪由美教育課長 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 前回会議録の承認について 

   日程第３ 会議録署名者の指名について 

   日程第４ 議第47号 令和５年度神戸町教育委員会事務事業の点検・評価報告につ

いて 

   日程第５ 議第48号 令和６年度一般会計教育費補正予算に関する意見の提出につ

いて 

   日程第６ 議第49号 神戸町教育委員会表彰基準の一部改正について 

   協議、報告事項 

    １）教育委員会行事予定（11月～12月）について【資料No.１】 

    ２）その他 

     ・令和７年 飛翔二十歳を祝う会について【資料No.２】 

     ・いじめアンケートの集計結果について 

     ・いじめ重大事態の調査に係る「第三者委員会」の調査状況報告について 

    ３）次回定例会開催日 

       12月24日（水）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 

       〔神戸町総合教育会議〕 

       12月24日（水）午後３時00分から 南庁舎２階第３会議室 

       １月 日（ ）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 
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午後１時25分 開会  

  開会 

○宇野教育長 それでは、改めてこんにちは。先月の末は、高山で県下の教育委員さんの

研修会にご参加いただき、それから先週、安八郡の教育委員さんの研修会ということで、

上石津学園等ご視察いただきました。ご参加いただきありがとうございました。 

それでは、委員の皆様方、あと今年もあと１ヶ月というこうとで、いろいろお忙しい

ところ、定例会の方ご参加いただきましてありがとうございます。 

  本日の会議は、委員さん全員のご出席をいただいておりますので、会議が成立するこ

とを求めます。なお、傍聴の申し出はありません。 

  ただいまから、日程第１、開会ということで、令和６年11月神戸町教育委員会定例会

を始めて参ります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  前回会議録の承認について 

○宇野教育長 日程第２、前回会議録の承認についてでございます。 

  お手元の前回の会議録のご確認をお願いします。 

  ご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認め、令和６年10月神戸町教育委員会定例会の会

議録は承認をされました。 

  なお、この会議録を神戸町のホームページで公表いたしますので、ご了解をお願いし

ます。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会議録署名者の指名について 

○宇野教育長 続きまして、日程第３、会議録署名者の指名についてでございますけれど

も、今回は河合委員さんにお願いしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第47号について 

○宇野教育長 それでは、日程第４、議第47号 令和５年度神戸町教育委員会事務事業の

点検・評価報告について、でございます。 

  提案説明として地方教育行政の組織及び運営に関する法律第26条第１項の規定により、

令和５年度神戸町教育委員会事務事業の点検・評価報告を別冊のとおり作成をいたしま

したのでご審議いただくものでございます。 

  それでは説明をお願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 では、資料おめくりいただきまして別冊の１ページ

目をご覧いただきたいと思います。 

 

〔説明内容省略〕 
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○小野教育部調整監兼生涯学習課長 では、この後、委員皆様からいただきますご意見を

評価に反映、加味させていただきまして、議会に報告し、その後公表、そして次年度以

降の教育の方針と重点に反映して進めて参りたいと考えておりますのでよろしくお願い

をいたします。 

  以上で、説明を終わらさせていただきます。 

○宇野教育長 ありがとうございます。ご意見ご質問等、ございませんでしょうか。 

 

〔質疑内容・説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。では質疑、討論を終わり採決をいたします。お諮

りします。本案は原案のとおり承認することにご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって議第47号 令和５年度神戸町教

育委員会事務事業の点検・評価報告については、別冊のとおり承認することに決定をい

たしました。 

  なお、地方教育行政法の規定により、当該報告書を12月議会に提出し、民生文教常任

委員会で概要を説明し、公表することといたします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第48号について 

○宇野教育長 それでは続きまして、日程第５ 議第48号 令和６年度一般会計教育費補

正予算に関する意見の提出について、を議題といたします。 

  提案説明といたしまして、教育行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定により、

令和６年度一般会計教育費補正予算に対し、別紙のとおり町長に意見を提出するもので

ございます。それでは事務局説明をお願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 それでは資料１枚おめくりいただいて横版の資料を

ご覧いただきたいと思います。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。ただいまの説明につきまして、質疑討論ございま

せんか。 

 

〔質疑内容省略〕 

 

○宇野教育長 よろしいでしょうか。それでは、質疑を終わり、採決いたします。お諮り

します。本案は原案のとおり町長に提出することにご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって議第48号 令和６年度一般会計
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教育費補正予算に関する意見の提出については、原案のとおり町長に提出することに決

定をいたしました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第49号について 

○宇野教育長 それでは続きまして、日程第５ 議第49号 神戸町教育委員会表彰基準の

一部改正について、を議題といたします。 

  提案説明としては、交通無事故2000日を達成した日以降の表彰基準を定めるため、こ

の基準を定めようとするものでございます。それでは事務局、説明をお願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 それでは、お手元資料を１枚おめくりいただきたい

と思います。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。ただいまの説明について、質疑討論ございません

か。 

 

〔質疑内容省略〕 

 

○宇野教育長 よろしかったでしょうかね。それでは質疑討論、採決をいたします。お諮

りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって議第49号 神戸町教育委員会表

彰基準の一部改正については、原案のとおり改正することに決定をいたしました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○宇野教育長 以上で、本定例会に付議されました案件は全て議了いたしました。 

  続きまして協議、報告事項に移って参ります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  協議、報告事項 

１）教育委員会行事予定（11月～12月）について【資料No.１】 

○宇野教育長 まず、教育委員会の学校行事予定、11月から12月についてです。小野調整

課お願いします。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。行事予定について、よろしかったでしょうか。 

 

２）その他 

○宇野教育長 それでは続いて２番のその他の方お願いします。小野調整監お願いします。 
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○小野教育部調整監兼生涯学習課長 続きまして資料お進めいただき、資料ナンバー２、

Ａ４のホチキスどめの資料をご覧いただきたいと思います。 

  令和７年神戸町飛翔20歳を祝う会につきましてこちらは実施要綱となります。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 では、続きましていじめアンケート結果についてお願いします。 

○大坪教育課長 別冊でとじさせていただいております、令和６年度神戸町いじめアンケ

ート集計結果についてをご覧ください。 

  こちらは、町教育委員会として独自で行っているものでございます。 

  各学校では、仲間アンケート等の名称で記名式、無記名式でのアンケートを行ってお

りますが、こちらは７月に各学校で一斉に実施して、それを教育委員会で集計してまと

めたものでございます。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございました。ただいまの説明に関して、何かご質問はござい

ますでしょうか。 

  よろしかったですかね。続きまして、重大事態の調査に係る第三者委員会の調査状況

について、大坪課長お願いします。 

○大坪教育課長 資料はございませんが、前回の定例会から、今日までに第三者委員会の

方、２回終わりましたのでそちらの方を簡単に報告させていただきます。 

  まず、１回目を10月31日９時30分より行いました。 

  こちらについては、委員の３名の方に委嘱書を教育長の方からお渡しいただき、その

あと委員の自己紹介、委員長、副委員長の選任を行いました。 

 

〔説明内容非公開〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。３番目、次回の定例会の開催は12月先ほど説明ご

ざいました12月24日の１時半から、引き続いて３時から総合教育会議を開催する予定で

すのでよろしくお願いいたします。 

  それから、１月の予定ですね。小野調整監お願いします。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。その他、全体通じてございませんでしょうか。 

  それではこれをもちまして令和６年11月神戸町教育委員会定例会を閉会いたします。 

  慎重審議、誠にありがとうございました。 
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午後3時10分 閉会  
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 上記のとおり会議の経過を記載して、その相違のないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

 令和６年１１月２８日 

 

          署 名 委 員   河 合  奈 緒 子 

 

 


